

**Auszug**  
**aus dem Protokoll des Stadtrates von Zürich**

03.10.2007

**1188.**

**Dringliche Schriftliche Anfrage von Dr. Mischa Morgenbesser und 31 Mitgliedern des Gemeinderates betreffend Schauspielhaus, Finanzlage**

Am 27. Juni 2007 reichte Gemeinderätin Dr. Mischa Morgenbesser (FDP) und 31 Mitglieder des Gemeinderates folgende Dringliche Schriftliche Anfrage GR Nr. 2007/370 ein:

Im Nachtrag zur Interpellationsantwort Nr. 2007/102 bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ändert sich der Lohn von Matthias Hartmann aufgrund der Tatsache, ob 150'000 oder 130'000 Besucherinnen und Besucher das Schauspielhaus frequentieren? Falls ja, bitte ich um eine transparente Aufschlüsselung!
2. Zahlt Matthias Hartmann die von der städtischen Liegenschaftenverwaltung in Rechnung gestellte Miete für die städtische Liegenschaft selber?
3. Falls nein: Wer bezahlt die Miete?
4. Erhält Stadtpräsident Dr. Elmar Ledergerber in seiner Funktion als Interimspräsident von der Schauspielhaus Zürich AG eine pekuniäre Entschädigung oder eine Aufwandsentschädigung?
5. Falls Ja: In welcher Höhe?

Der Stadtrat beantwortet die Anfrage wie folgt:

**Zu Frage 1:** Die Anstellung der Direktoren am Schauspielhaus ist Sache des Verwaltungsrates der Schauspielhaus Zürich AG (SHZ AG). Die Verträge sind dem Stadtrat nicht bekannt. Der Stadtpräsident als VR Präsident a. i. ist aus datenschutzrechtlichen Gründen leider nicht befugt, über Details der privatrechtlichen Anstellungsverträge Auskunft zu erteilen.

**Zu Frage 2:** Ja

**Zu Frage 3:** Entfällt

**Zu Frage 4:** Nein

**Zu Frage 5:** Entfällt

Vor dem Stadtrat  
der Stadtschreiber  
**Dr. André Kuy**